

En marcha el Día Internacional de Solidaridad con la UPR

Escrito por José A. Delgado / El Nuevo Día
Viernes, 11 de Marzo de 2011 22:36



WASHINGTON - Con diversos acentos, grupos puertorriqueños promovieron ayer en ciudades de Estados Unidos, España, Reino Unido, República Dominicana y Holanda el Día Mundial de Solidaridad con la Universidad de Puerto Rico (UPR).

[Ver video.](#)

Las actividades -que se extendieron a San Juan- tuvieron el propósito de apoyar la lucha estudiantil en contra de la cuota de \$800 implantada este semestre por la dirección de la UPR.

Las diversas manifestaciones quisieron, además, recordar los incidentes ocurridos hace 40 años en el Recinto de Río Piedras de la UPR -durante las protestas en contra de la presencia del Cuerpo de Entrenamiento de Oficiales de la Reserva del Ejército (ROTC)-, en los que murieron dos policías y un estudiante.

Según algunos de los participantes, en Manchester (Reino Unido), unas 20 personas participaron de una actividad en que se hizo un resumen histórico de la lucha de los estudiantes ed la UPR.

"Se mostraron imágenes y vídeos sobre los eventos transcurridos en el pasado año en la UPR, como las diversas manifestaciones llevadas a cabo y las violaciones de derechos civiles por parte de la policía de Puerto Rico y la administración universitaria, entre otros eventos", indicaron, en un mensaje electrónico, Félix Aponte González y Aurora Sambolín Santiago.

En marcha el Día Internacional de Solidaridad con la UPR

Escrito por José A. Delgado / El Nuevo Día
Viernes, 11 de Marzo de 2011 22:36

Al final del evento, los asistentes le escribieron mensajes de solidaridad a los estudiantes de la UPR.

En Santa Ana, California, anoche se celebraría un evento musical en el Centro Cultural de México.

En Madrid España, la actividad de solidaridad con la UPR iba a tener lugar en el Centro Social Comunitario Josefa Amar, cerca de Plaza Castilla, según los organizadores.

En Amsterdam, Holanda, la idea era reunirse en un café a presentar vídeos, escuchar informes sobre la situación actual en la UPR y compartir experiencias.

En Nueva York, anoche, se desarrolló una vigilia frente al mosaico Julia de Burgos del barrio en el Harlem.

En la República Dominicana, a su vez, se organizó una jornada de solidaridad con la UPR en la Universidad Autónoma de Santo Domingo que incluye una exhibición de fotos.

Foto: (Primera Hora / Andre Kang)